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EsÍADo ot sÃo peuto

REQUERIMENTO N" 026t2018

Os Vereadores EVANDRO FARIAS MURA e JOSÉ
ROLLEMBERG, no uso de suas prerrogativas parlamentares, etc;

Considerando que, a FUNEC possui diversos Cursos de Graduação nos
níveis Bacharelado, Licenciatura e Tecnólogos;

Considerando que, com a diversidade dos cursos superiores, infelizmente
alguns cursos de graduação não tem mais a mesma procura pelos alunos,
deixando de formar turmas para sua realização;

Considerando ainda que, a falta de um número mínimo de alunos em
alguns cursos de graduaçáo inviabiliza o fornecimento do curso pela FUNEC
ern razâo da estrutura necessária dispensada pela Instituiçáo para realízaçâo
do curso;

Considerando o exposto:

ReqUefem, à mesa, ouvido o Colendo plenário, satisfeitas as
formalidades regimentais, para que seja oÍiciado ao Presidente da FUNEC Sr.
ADERVAL cI,ÓVIs MORRETI, solicitando a seguinte informação:

o Quais os Cursos de Graduação oferecidos pela FUNEC não estão
sendo realizados no ano de 2018 em razão da falta de alunos
matriculados ?

JUSTIFICATTVA:

A presente propositura é bastante em si para justiÍicar o pedido de
informações, que está a merecer a aprovaçáo do colendo plenário.

Sessõee Dr. Joáo Alfredo do Amaral Ribeiro,
O7 de março de 2O18
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